

Díaz-Canel visita donde Fidel cenó con carboneros hace 65 años (+Foto)



Díaz-Canel (C) de visita en la Ciénaga de Zapata. Foto: Yenli Lemus

La Habana, 24 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel visitó este martes el municipio de Ciénaga de Zapata, en la occidental provincia de Matanzas, cuando se cumplen 65 años de la histórica cena carbonera con Revolución, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Al dignatario lo acompañan Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido; Mario Sabines Lorenzo y Marieta Poey Zamora primer secretario del PCC y gobernadora provincial, respectivamente.

Con notable respeto y afecto recuerda el pueblo local que el 24 de diciembre de 1959, Fidel, entonces primer ministro, compartió con varias familias de cenagueros en la llamada Nochebuena.



En el Memorial Biblioteca “50 Aniversario de la Cena Carbonera con Fidel” en las cercanías de Soplillar, se encuentra también este martes Alexis Leyva Machado (Kcho), artista protagonista en la creación de la institución de homenaje; lugareños que participaron en la histórica cena, y otros habitantes del municipio.

En su cuenta en X, Morales Ojeda escribió: “Hace hoy 65 años ocurrió un hecho simbólico: el entonces primer ministro Fidel fue a cenar con los más humildes entre los humildes: los carboneros de la Ciénaga de Zapata. 66 Años En Revolución: con ese espíritu seguimos”. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372740-diaz-canel-visita-donde-fidel-ceno-con-carboneros-hace-65-anos-foto>



Radio Habana Cuba